











PRESSEMITTEILUNG

14.08.2024

Sommerfest Holländerhöfe – einjährige Jubiläumsfeier mit Musik und Essen

Nachbarschaftsfest des inklusiven und sozialen Wohnprojekts

Berlin, den 25.7.2024. Am 9.September 2024 feiern Kompass-Wohnen, GENIUS Wohnbau eG und die Stadtbürgergenossenschaft das einjährige Bestehen des inklusiven Wohnprojekts Holländerhöfe mit einem nachbarschaftlichen Sommerfest. Die Feierlichkeiten mit Musik und Essen starten um 15 Uhr vor dem Gebäude Holländerstraße 36 S in Reinickendorf, dabei stellen die drei Träger JaKuS, Jugendwohnen im Kiez und die Kaspar-Hauser-Stiftung ihre Projekte vor.

Wir freuen uns, herzlich zum Sommerfest anlässlich des einjährigen Jubiläums der Holländerhöfe einzuladen. Die Entstehungsgeschichte dieses Vorhabens mit sozialen Angeboten, genossenschaftlichem Wohnen, Eigentumswohnungen, einer Kita und Mietwohnungen ist ein Grund zum Feiern: Ein vielfältiges Wohnquartier ist entstanden und die meisten Gebäude sind fertiggestellt. Seit Oktober 2023 ziehen nach und nach die ersten Bewohner ein.

"Zukunftsweisend ist die sehr unterschiedliche Zusammensetzung der Investoren und Bewohner*innen", sagt Gunter Fleischmann, Vorstand der an den Holländerhöfen beteiligten GENIUS Wohnbau eG, "ein sozial engagierter Investor, eine gemeinnützige Genossenschaft mit sozialen Trägern und eine Bewohner-Genossenschaft arbeiten dabei zusammen. Diese Zusammensetzung bietet Lernfelder für ein vielfältiges soziales Miteinander und ist gleichzeitig eine Herausforderung für die Toleranz und Aufgeschlossenheit gegenüber anderen Lebensbedingungen und Lebensentwürfen."

"2017 hatte der evangelische Friedhofsverband ein Grundstück in der Holländerstraße zur Bebauung ausgeschrieben", sagt Gunter Fleischmann zum Entstehungsprozess. "Der inklusive Ansatz ist jetzt die gemeinsame Plattform, mit einer nachbarschaftlichen Bewohner-Mischung von Kita, Studenten, betreuten jungen Menschen und Erwachsenen mit Assistenzbedarf sowie Genossenschaftsmitgliedern. Alle Akteure stehen in einem sehr kooperativen Austausch."

Die Kompass-Wohnen, GENIUS Wohnbau eG und die Stadtbürgergenossenschaft möchten sich bei den Initiator*innen und Unterstützer*innen für ihre Mitwirkung bei der Realisierung dieses Quartiers bedanken und mit allen gemeinsam das einjährige Bestehen der Holländerhöfe am Montag, den 9. September 2024 um 15 Uhr vor dem Gebäude Holländerstraße 36 S (Haus 4) feiern. "Das Sommerfest ist auch für die Bewohner*innen eine Gelegenheit zum gegenseitigen Kennenlernen", sagt Gunter Fleischmann.

Das Programm bietet die Möglichkeit, die Projekte der drei Träger JaKuS (Betreutes Jugendwohnen), Jugendwohnen im Kiez (Wohnangebote für junge Menschen) und der Kaspar Hauser Stiftung (Apartments für Menschen mit seelischer, geistiger oder körperlicher Behinderung) kennenzulernen. Die Stadtbürgergenossenschaft präsentiert zudem die neuen Gebäude (Haus 3 u. 4) und lädt zum Austausch ein. Wir freuen uns auf ein zahlreiches Erscheinen und darauf, gemeinsam mit den Gästen zu feiern.

Bei Bedarf schicken wir Ihnen gern hochaufgelöstes Bildmaterial zu und stehen für Rückfragen zur Verfügung.

Herzliche Grüße,

Ihr Team der Holländerhöfe

Pressekontakt:

Gunter Fleischmann, Genius Wohnbau eG

fleischmann@genius-eg.de

tel: +49 30 2359299-0

Bild Holländerhöfe

